安塚小学校だより



校長室からこんにちは

3週間にわたるオンライン授業が終わり、今日から本格的に2学期がスタートしました。子ども 達も明るい表情で、元気よく登校しています。保護者の皆様におかれましては、ご理解・ご協力の もと、スムーズにオンライン学習を進めることができ、心より感謝申し上げます。今後も、コロナ ウイルス感染予防を第一に考えたうえで、充実した学習指導ができるよう努めて参ります。

2学期は、運動会や社会見学など、いろいろな活動を予定しています。制約の多い中での学校生 活が続きますが、できる限りの感染症予防対策を施した上で、例年に近い形での実施を考えている ところです。

これからも、教職員一同、一人ひとりのよさを伸ばし、子ども達が生き生きと過ごせる学校にな るよう、取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力のほど、よろしくお願い いたします。

<学校再開にあたっての感染症対策について>

以下の点につきまして、重点的に指導および管理を行っていきます。

- マスクの着用(なるべく不織布のもの)、手洗いを徹底します。
- 給食時の配膳、会食、後片付けの管理を徹底します。
- 教室の換気をしっかり行います。
- 4 接触したり近距離で対話したりする学習を極力少なくします。
- 5 児童同士が接触する機会を少なくするため、当面の間、清掃活動は実施しま せん。そのため、下校時刻が30分程度早まります。
- 6 児童が体の不調を感じている時は、速やかに早退のお迎えの連絡をします。
 - *引き続き、朝の検温をお願いします。ご家族等で陽性または濃厚接触が 疑われる場合は、速やかにご連絡ください。

<運動会の実施について>



10月9日(土)に、実施を予定しています。今年度も感染症予防対策のため、 参観は1家族2名までとさせていただきます。

半日での実施となりますが、今年度は昨年行うことができなかった表現運動 をご覧いただく予定です。短い期間での練習となりますが、子ども達が元気に活 躍する姿をご覧ください。

*詳しくは、後日配布いたしますプリントをご覧ください。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。